

*Menschen die wir lieben bleiben für immer,
denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.*

Herzlichen Dank

Ein grosser Kreis von Freunden und Bekannten hat meinen lieben Res, unseren herzensguten Päpu, Grossvättu und Bruder auf seinem letzten Weg begleitet.

Andreas (Res) Schären

8. September 1948 bis 4. Januar 2018

Die vielen Briefe, Blumen und Spenden haben uns überwältigt und uns die enge Verbundenheit zu ihm und unserer Familie gezeigt.

Der Schmerz ist grenzenlos, die Lücke unermesslich. Doch wir dürfen erfahren, dass wir in unserer Trauer nicht alleine sind. Dafür sagen wir Danke.

Besonderen Dank an das Pflegezentrum tilia in Köniz für die liebe- und würdevolle Pflege und Betreuung, Herrn Pfarrer Christfried Böhm mit seinem Team für den würdigen Abschied, dem Jodlerklub Lorraine-Breitenrain für die besinnlichen Lieder und allen Freunden, die Res im Leben mit Liebe und Zuwendung begegnet sind.